

Sambut Ramadhan dengan Resep Sukses Ala Kang Abik

Minggu, 29-05-2016

MAGELANG, MUHAMMADIYAH.OR.ID -- Pusat Pembinaan dan Pengembangan Studi Islam (P3SI) Universitas Muhammadiyah Magelang bersiap dalam menyambut bulan suci Ramadhan 1437 Hijriyah. Salah satu rangkaian agenda kegiatan menyambut bulan Ramadhan tahun ini dengan mengadakan Talk Show bersama penulis kenamaan Habiburrahman El Shirazy, atau sering disapa Kang Abik, Jumat (27/5/2016).

Acara yang dimulai pada pukul sembilan tersebut dihadiri oleh lebih dari 200 peserta terdiri dari Rektor UM Magelang beserta jajarannya, Pimpinan Daerah Muhammadiyah baik kota maupun kabupaten beserta ortom, dan peserta dari kalangan umum serta mahasiswa bersama-sama menempati auditorium Kampus I UM Magelang.

Talk Show ini mengambil tema "Membumikan Ayat-Ayat Cinta dalam Al Quran" yang dibuka secara resmi oleh Rektor UM Magelang, Ir. Muh. Eko Widodo, MT., sekaligus launching official website P3SI.

Dalam sambutannya, Rektor menegaskan bahwa, untuk menyambut bulan Ramadhan 1437 H, perlu ketepatan dan kedisiplinan ketika beraktivitas mulai dari sahur hingga buka puasa, pun harus tepat waktu.

Rektor juga memberikan himbauan terkait rangkaian Ramadhan di Kampus (RDK) UM Magelang, supaya bisa dilaksanakan dengan sungguh-sungguh sehingga membekas sampai dengan setelah Ramadhan usai.

Memasuki acara inti, Kang Abik mengupas tema yang disajikan dalam talk show tersebut secara mendalam. Berbagi inspirasi melalui makna cinta yang hakiki sesuai dengan syariat Illahi, yang mampu menjadikan syafaat bagi kita yang memilikinya ketika di akhirat nanti. Adalah cinta yang berlandaskan takwa senada dengan kalam Illahi pada surat Az-Zukhruf ayat 67.

Kang Abik juga memberikan penegasan kepada para mahasiswa UM Magelang yang belum menikah, untuk bertekad dalam menjaga cinta yang bertumbuh pada setiap individu, cinta tersebut bukan untuk dipertainkan, akan tetapi menggapainya hingga sampailah pada sakinah, mawaddah, wa rahmah di mahligai pernikahan.

Sebagai pamungkas dari acara yang berjalan hangat tersebut, Kang Abik memberikan resep sukses yang dapat dilihat di akhir perjalanan hidup seseorang, yaitu dengan senantiasa kembali pada Allah di setiap awal kita hendak melangkahakan kaki. (DZAR)

Kontributor: Amanah Nurul Khusna

Redaktur: Lutsfi Siswanto